

# 1.400 Titik di Jakarta Bakal Menggelar Solat Idul Fitri, Polda Metro Amankan

Suhendi - [BANTEN.INDONESIASATU.ID](https://BANTEN.INDONESIASATU.ID)

Apr 22, 2023 - 08:46



*Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto*

JAKARTA - Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto menyebut sebanyak 1.400 titik di Jakarta akan menjadi tempat pelaksanaan ibadah solat Idul Fitri pada Sabtu (22/4). Dia menyebut personel gabungan siap mengamankan pelaksanaan ibadah.

"Untuk kegiatan besok, terpantau ada 1400 titik kegiatan masyarakat melakukan solat Id. Kami juga sudah perintahkan semua untuk dilakukan pengamanan," kata Karyoto kepada wartawan, Jumat (21/4/2023).

Karyoto mengatakan pihak kepolisian dan stakeholder terkait akan memaksimalkan pengamanan yang ada. Dia memastikan kegiatan peribadatan masyarakat akan berjalan aman dan lancar.



"Mudah-mudahan usaha ini bisa memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat sehingga kita bisa menghilangkan bentuk kesempatan yang tidak baik yang akan dilakukan para pengganggu keamanan," ujarnya.

Di samping itu, dirinya juga memerintahkan anggotanya untuk selalu melakukan patroli terkait hunian yang kosong karena ditinggalkan para pemiliknya mudik.

"Bagi masyarakat yang melaksanakan mudik, tentunya akan merasa aman bila rumahnya dilakukan penjagaan yang baik oleh satuan pengamanan internal maupun patroli oleh gabungan TNI, Polri, dan Satpol PP," ujarnya.

#### 6.544 Personel Diterjunkan

Polda Metro Jaya sudah membahas skema Operasi Ketupat 2023 untuk mengamankan mudik Lebaran. Total sebanyak 6.544 personel gabungan dikerahkan dalam operasi tersebut.

"Personel yang dilibatkan dalam Operasi Ketupat Jaya 2023 sebanyak 6.544 personel gabungan," kata Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Trunoyudo Wisnu Andiko kepada wartawan, Kamis (13/4/2023).

Trunoyudo mengatakan personel yang ada terdiri atas beberapa unsur yang ada. Dari jumlah total yang ada, sebanyak 3.583 personel yang ada dari Polda Metro

Jaya dan 2.275 personel lain dari Polres jajaran. Selain itu, sebanyak 100 personel dari TNI dan 586 personel dari Pemerintah Provinsi DKI Jakarta.

Operasi Ketupat Jaya akan digelar sejak 18 April hingga 1 Mei mendatang. Nantinya personel yang ada akan bersiaga mulai pramudik, mudik, hingga arus balik Lebaran.